

Dentro del marco del Seminario Permanente de Investigación, que este curso académico lo hemos centrado en la toma de decisiones en organizaciones, el próximo martes día 15, a las 17:30, en el campus de Cantoblanco, organizamos una sesión abierta en la que participará Marcos de Castro Sanz, Presidente de Fiare, Banca Ética. Zona centro. Aunque hablará de las empresas en general, su presentación se centrará en las empresas cooperativas y autogestionadas

Detalles de la convocatoria en [Decisiones en el mundo empresarial](#)